
平成２５年度 市民意見交換会（経済建設常任委員会） 
 

≪平成２５年１１月１８日≫ 

意見交換の相手団体：たつの市観光協会（４名） 

意見交換会のテーマ：観光について 

主な意見（一部抜粋） 

・観光の集客誘因となるものとして、新舞子は、かつて 

 の海水浴、潮干狩りから料理、スポーツ合宿へ移り変 

 わっている。今後は、学生などの合宿の増加が見込ま 

 れるが、公的スポーツ施設が不十分。集客を図るため 

 に市内の各所などと一体化した観光事業に市としても 

 っと力を入れて欲しい。 

・国民宿舎については、時代に応じた経営が必要。集客 

 を増やすには、施設・イベントなどで市の施策による支援が必要。 

・地元商店街は、廃れようとしている。全国チェーンの商店が地域から大きな利益をあげている。 

 地域経済界やコミュニティにもっと協力するよう市から方向付けをしてもらいたい。 

 


